



11.10.2021

Stellungnahme:

Artikeländerungsverordnung zu den Abiturprüfungsordnungen, der Übergreifenden Schulordnung sowie der Schulordnung für die öffentlichen berufsbildenden Schulen

Die Landesschüler*innenvertretung unterstützt prinzipiell die Artikeländerungsverordnung. Die Digitalisierung der Verwaltung, insbesondere der Schulen ist auch uns ein wichtiges Anliegen. Die Möglichkeit zur Digitalisierung von Zeugnissen ist daher ein kleiner, aber sinnvoller Schritt in die richtige Richtung. Trotzdem laufen viele andere Punkte der Digitalisierung weiterhin schleppend und weitere Reformen im Bildungsbereich sind notwendig. Es ist zwar erkennbar, dass versucht wird die Digitalisierung langsam weiterzutreiben. Aber bei dem jetzigen Aufholbedarf, den es an den Schulen gibt, reichen kleinschrittige Änderungen nicht aus. Auf der anderen Seite muss bei der ganzen Digitalisierung klar sein, dass sich die Qualität eines Menschen nicht allein durch Zahlen auf einem Dokument darstellen lässt. Eine weitere Automatisierung des Bewerbungsprozesses und die noch stärkere Fokussierung auf Noten ist durchaus kritisch zu sehen.